



Pièces	Studio
Superficie	39 m²
Référence	CA14-275
Prix	230 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - Promenade des Anglais. Venez découvrir cet investissement locatif ou pied à terre parfait - Ce studio unique avec espace nuit séparé de 38 m² est situé au rez-de-chaussée, en retrait de la rue, d'une résidence de standing avec gardien. Climatisé et exceptionnellement calme, il offre un cadre de vie paisible à proximité de toutes les commodités, du centre-ville et à deux pas de la fameuse promenade des Anglais et de sa plage. L'appartement se compose d'une entrée avec rangements, d'un séjour avec coin nuit séparé, d'une spacieuse cuisine indépendante avec coin repas, de hauts plafonds et ...

Nice - Promenade des Anglais. Come and discover this perfect rental investment or pied-à-terre - This unique 38 m² studio with separate sleeping area is located on the ground floor, set back from the street, of a luxury residence with caretaker. Air-conditioned and exceptionally quiet, it offers a peaceful living environment close to all amenities, the city center and a stone's throw from the famous Promenade des Anglais and its beach. The apartment comprises an entrance hall with storage space, a living room with separate sleeping area, a spacious separate kitchen with dining area, high ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

